

BIOGRAFIA

Mi nombre es Luz María Godínez Méndez, Cédula N° 1-0521-0169, tengo 65 años, profesión Contadora Privada y Contadora Pública, Licda. En Administración de Empresas y Licda. en Contabilidad, (aunque ya estoy pensionada por el régimen de la CCSS, sigo trabajando), nací, crecí y vivo en el Cantón de Pérez Zeledón, soy hermana mayor de seis hermanos, también madre de un único hijo, el cual ya es profesional en Medicina desde hace cuatro años, tiene 32 años y actualmente labora como Médico General en el Hospital Escalante Pradilla.

Trabajé para el Ministerio de Hacienda en la Administración Tributaria de la Zona Sur por 16 años y 7 meses, desempeñándome como Técnico Profesional en Impuestos y como Subadministradora de la Oficina Regional de la Zona Sur.

Tengo alguna experiencia en comercio, en sociedad estuve trabajando una farmacia y librería por cuatro años.

Actualmente laboro en forma independiente, tengo desde hace 23 años, una Oficina en la que se brindan Servicios Contables, Financieros y de Auditoría, en Pérez Zeledón en el Distrito de Daniel Flores. Conmigo trabajan una sobrina y un hermano, también otra señora colaboradora, todos tienen entre cinco y diez años de trabajar. También recibimos en mi oficina a estudiantes de Colegio para que realicen su práctica profesional y pasantías.

Fui voluntaria en la Cruz Roja desde 1986 hasta el 2016, ocupando puestos desde Dama Voluntaria hasta Tesorera del Comité en Pérez Zeledón y como miembro del Consejo Nacional, ocupé los puestos de Subtesorera y Tesorera del Consejo Nacional por seis años.

También fui voluntaria en la Asociación Hogar Madre del Redentor por alrededor de 11 años, brindándoles los servicios contables gratuitos y colaborando en la Junta Directiva.

Desde el 2006 soy militante en el Partido Frente Amplio, época en la cual fui Candidata a Vicealcaldesa para la Municipalidad de Pérez Zeledón.

En el 2007 participé activamente en la Lucha contra el TLC con USA, siendo aquí en Pérez Zeledón uno de los pocos lugares en los que ganamos el NO AL TLC, logrando de esta manera, al menos la satisfacción de haber articulado un buen trabajo para obtener ese resultado.

En el 2010 fui candidata a diputada por el decimo lugar en el Partido Frente Amplio por la Provincia de San José, ofreciéndome a colaborar con mi nombre y así llenar una estructura para la inscripción.

Dentro del Partido he ocupado el puesto de presidenta del Comité Ejecutivo en Pérez Zeledón. Desde que soy militante en el Partido Frente Amplio, siempre he participado y colaborado activamente el día E de las elecciones tanto Nacionales como Municipales, siendo fiscal general.

A partir del 01 de mayo de 2024 asumí la primera suplencia como Regidora en la Municipalidad de Pérez Zeledón, por el Partido Frente Amplio.

